

Filmprüfstelle Berlin.
Kammer II.
Prüfnr. 11933.

Berlin, den 9. Dezember 1925.

N i e d e r s o h r f t .

anwesend: Regierungsberater Goetsch, betrifft den Bildstreifen: Störtebeker
Antragsteller: Beckli-Film Kommandit-
Geellschaft Berlin
als Beleiter Koch (Filmindustrie), Leonhard (Kunst u. Literatur), für den Antragsteller: Frau Hellini
Nithak-Stahn (VolkswohlWahrt), Befangen: niemand.
Kennische ("), Ber Bildstreifen wurde in folgender
als Jugendliche; Fr. Albrecht. Länge vorgeführt: 2125 m.

Die Jugendliche wurde gehört. Sie äusserte sich, wie folgt: Ich habe Bedenken. Der Gesamteinhalt des Films scheint mir geeignet die Phantasie der Jugendlichen zu überreisen. Nach Wiederherstellung vor Öffentlichkeit wurde am Vorsitzenden folgende

E n t s c h e d u n g

erklärt:

Der Bildstreifen wird zur öffentlichen Vorführung in Deutschen Reiche zugelassen, darf jedoch vor Jugendlichen nicht vorgeführt werden.

G r ü n d e :

Die Kaiser folgte den Gutachten der Jugendlichen. Auch sie sah in dem Film eine Reihe wilder Szenen, die in höherer Fülle die Phantasie der Jugendlichen übermäßig in Anspruch nehmen dürften, d.h. sie überreisen. Mit Ausnähten wäre nach Ansicht der Kamer auch nicht abzuwenden. Es kommt ferner hinsicht, dass das Motiv der Vaterschaft des Grafen (sur primae noctis) die sittliche Entwicklung Jugendlichen zu rasch voreingestellt, sodurch eine Gefährdung gegeben erscheint. Es war daher zu erkennen wie geschehen.

ges. 8 o o t .

